
sich 
beschenken 

lassen

Advent ist ... 

DER SAMICHLAUS HAT 
MENSCHEN REICH 

BESCHENKT. WIE LEICHT 
FÄLLT ES MIR, GESCHENKE 
ANZUNEHMEN? WIE GROSS 

IST MEIN BEDÜRFNIS, 
GLEICH ETWAS 

ZURÜCKZUGEBEN?  www.kathaargau.ch



«ES IST SCHÖN, DEN AUGEN 
DESSEN ZU BEGEGNEN, DEM 
MAN SOEBEN ETWAS 
GESCHENKT HAT.» 
Jean de La Bruyère


